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Solicito informações sobre o processo seletivo
01/2017, conforme especifica.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Sonia Maria Gimenes Sanches. residente em
nossa cidade, que recorreu a este Vereador, solicitando informações conforme segue abaixo:

Considerando, que em 2017, participou do processo seletivo 01/2017, cujas
inscrições ocorreram entre 21/08 a 04/09/2017, candidatando—me ao cargo de Coordenador
Pedagógico para atuar no projeto “Luta pela Cidadania".

Considerando, a realização da prova em 17/09/2017.

Considerando, o edital de classificação final: Diário Oficial do município em
20/10/2017, pg 11. Minha classificação: 4” lugar,

Considerando a Homologação: 06/11/2017 — pg. 15 DO.

Considerando que foi chamada através do Edital de Chamamento nº 045/18
— DO 22/05/2018 pg 21, ao qual atendi prontamente,

Considerando os fatos elencados pela munícipe, conforme segue:
"A partir daí iniciei contatos com a Secretaria Municipal de Administração e

também com a Secretaria Municipal de Esportes, na pessoa do sr, Rodrigo Caride."

"Em 04/06/2018 iniciei contato via whatsapp com o sr. Rodrigo. Ele me disse
para providenciar a documentação com tranquilidade, e junto à secretaria da administração fui
instruída sobre documentação e exames admissionais."

"TODOS os documentos foram providenciados e fiz TODOS os exames
médicos necessários. Cumpri todas as etapas de contratação que me foram solicitadas e fui
considerada apta ao cargo."

"Depois disso houve uma reunião na Cava do Bosque, com o sr, Rodrigo,
eu, e mais dois professores também classificados no mesmo processo, na qual foi dito que eu
iniciaria em 01/08/2018."
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"As conversas prosseguiram via whatsapp e, em 27/07/2018 o sr. Rodrigo
confirmou meu início para esta data."

"Porém, na véspera combinada para meu inicio, o sr. Rodrigo me ligou
dizendo para que aguardasse mais um pouco, pois havia um empecilho no programa no qual eu
iria trabalhar."

"A partir daí, algumas datas para inicio foram novamente ditas pelo sr.
Rodrigo, como por exemplo 01/10/2018."

"Em 08/11/2018 protocolei um requerimento para que me informassem
oficialmente o por que da minha não contratação, e não tiveram sequer o respeito para comigo de
me darem esta resposta. (protocolo 2018 — 043349-7)."

"Sobre esse requerimento, fui até a Secretaria da Administração conversar
com o sr. Nilson, que me ligou em 14/02/2019 para dar uma explicação não satisfatória e não
atendeu meu pedido de responder por escrito esse requerimento.”

"Pois bem, fiz prova, fui classificada, chamada, providenciei documentos e
exames médicos, foi-me fornecida uma data para iniciar, e no entanto até hoje, 30/04/2019, não
efetivaram minha contratação nem me fornecem uma explicação oficial para tamanho
desrespeitoinstalação de brinquedos e de um parque de areia na Praça Professor Cássio Bottura
localizada . A munícipe solicita a instalação de brinquedos e a construção de um parque de areia
na praça mencionada, para que as crianças, do bairro, possam ter um lugar para brincarem."

lsto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando informações
soluções para este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições
expressamente previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 03 de maio de 2019.
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